

Hospital Pablo Tobón invierte en proyectos

LA REPUBLICA
Medellín

Con un presupuesto de \$58.000 millones y un plan de inversiones de \$8.000 millones en proyectos de adecuación física y desarrollo de nuevas áreas de investigación y atención, el Hospital Pablo Tobón Uribe espera fortalecer la prestación de sus servicios de salud en un amplio sector de la población antioqueña.

Andrés Aguirre, director de la institución médica explicó que entre los proyectos a desarrollar en el presente año figuran la actualización de los ascensores para propiciar una mayor movilización de personal y pacientes. Igualmente se espera implementar el sistema de historia clínica digital y telemedicina que permite una atención más ágil y adecuada a las



Foto Cortesía

necesidades de los pacientes, aprovechando la conexión en línea que hoy poseen 380 terminales para consulta y laboratorios.

También se desarrollará el proyecto de la Unidad de Transplantes de

Médula Osea, pionera en su género. Así mismo se implementará la Unidad de Atención en Neonatología.

Adicionalmente, como parte de los desarrollos de 2002 el Hospital implementará la Clínica de Estudio del

Sueño y el proyecto de Cirugía Vítrea.

De igual forma, se adelantará el proceso de certificación de aseguramiento de la calidad bajo las normas ISO 9000 para el Banco de Sangre, Laboratorio Clínico Patológico y Servicios Farmacéuticos.

El profesional explicó que el trabajo social desarrollado por el Hospital está basado en 5 principios: el subsidio económico a usuarios de menor capacidad, la educación a pacientes-familiares y visitantes, la docencia, la investigación y el desarrollo de un proyecto social comunitario.

Precisamente sobre este aspecto el directivo reveló que en el sector de La Quintana, en inmediaciones del Hospital, se ejecuta un programa social que intenta brindar solución a sus pobladores en carencias como empleo, alimentación, educación e infraestructura básica.